



León, 11 de junio de 2015

Diez reclama datos sobre el coste real del Palacio de Congresos por las demoras de Silván

- **El portavoz socialista recuerda que ha sido el impago de la Consejería de Fomento el que ha generado este retraso y la sanción de la empresa**
- **La obra tendrá un ajuste de casi 8 millones de euros que se reducirán de las obras y mejoras del inmueble**

El portavoz del Grupo Municipal Socialista, José Antonio Diez, reclama datos sobre el coste real del Palacio de Congresos por la demora en el pago de las subvenciones de la Junta y el Gobierno Central que obligan a compensar a la empresa constructora. Según los datos de Diez, serán casi 8 millones de euros los reajustes en la obra que habrá que hacer por estos retrasos injustificables de las administraciones del PP.

Diez explica que el consejero Silván y ahora candidato a alcalde deberá explicar antes de sentarse en su nuevo sillón en la corporación su actuación negligente con el pago de sus aportaciones para el Palacio de Congreso que han generado los retrasos en la puesta en marcha de la infraestructura y, lo que es tan grave o más, la imposición de compensaciones para la empresa constructora por el retraso en las obras.



De momento, el Ayuntamiento ya ha asumido un recorte de más de 6,7 millones en las obras pero Diez teme que en los próximos meses se deberán realizar más pagos a la empresa y solicita conocer los plazos y las cuantías establecidas.

Diez puntualizó que la gestión de las obras del Palacio de Congresos han sido, esta legislatura, un auténtico caos que solo ha perjudicado a las leonesas y los leoneses. "Demoras en los pagos y en las obras, impagos y sanciones, cambios importantes en el proyecto y elusión de la necesidad de gestionar eventos han generado que en este momento el Palacio de Congresos haya pasado de ser la gran esperanza para los sectores turístico y comercial de la ciudad a un lastre de dudosa rentabilidad. Y esta gestión solo se puede achacar a los representantes del Partido Popular que han tomado las decisiones más inadecuadas en todas las administraciones", explicó Diez.

El portavoz y candidato socialista recordó que tanto el Ministerio de Industria como la Consejería de Fomento, presidida por el consejero y candidato Silván, acordaron demorar sus pagos fijados desde el convenio de 2009 y el Ayuntamiento acordó liquidar la Sociedad de Gestión lo que ha generado el retraso en los pagos y las obras que llevarán la construcción a mitad de esta legislatura cuando ya debería estar culminada la primera fase de obras. Además, Diez criticó duramente que el PP siga calificando de obra faraónica un proyecto que, manifestó, se considera imprescindible en otras provincias.